

## **Porque la almeja tiene una perla**



Por Linden Mault

Hace muchos años durante el tiempo de creación, Dios creó a todos los animales en la tierra y el mar. Todo era perfecto pero había un animal que quería más. El animal se llamaba Almeja.

Le preguntó a Dios: “¿Me das alas para que yo pueda volar a la luna?”

“No puedo”, dijo Dios, “hay tantos animales con alas y su nicho está en el fondo del mar.”

Unos días después, Almeja miró el reflejo de la luna en el agua y pensó: “Quiero ir a la luna, pero no puedo”.

Dios escuchó sus pensamientos e hizo un plan.

El próximo día Dios visitó a la Almeja y le dijo: “Tengo un regalo para ti. Este regalo va a ser el más bello de otros tesoros del mundo, más brillante que las estrellas y más cerca que la luna”.

Le dio una perla a la Almeja y así empezó la tradición de una perla adentro de las almejas. Una luna para cada una.